



© Animaccord Studios

Masha nos narra los cuentos de siempre, a los que añade unos toques originales y divertidos, como solo Masha y su desbordante imaginación podrían hacer.

La Cenicienta, Los tres cerditos, Caperucita Roja o Pulgarcito son algunas de las míticas historias que Masha nos cuenta, cambiando algunos detalles del argumento y de los personajes, como hace cualquier niño al contar un cuento.

Cada cuento de Masha acaba con una ingeniosa moraleja, que convierte la historia en una parábola, de la que siempre podemos aprender algo.

Disponible en HBO, Netflix y Movistar.